



## Rencontre du président du DREE avec l'ambassadeur des Pays-Bas



*Service de communication du DREE, 18.11.2022.* Le 18 novembre, le métropolite Antoine de Volokolamsk a reçu au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou l'ambassadeur du Royaume des Pays-Bas en Fédération de Russie, Gilles Arnaud Beschoor Plug.

Le DREE était aussi représenté par le prêtre Serge Zvonariov, secrétaire en charge de l'étranger lointain.

Mgr Antoine a parlé au diplomate du ministère de l'institution synodale chargée des affaires étrangères de l'Eglise russe, des paroisses de l'Église orthodoxe russe en Europe, notamment aux Pays-Bas, et des projets humanitaires du Patriarcat de Moscou.